

- Willi van Ooyen berichtet am 11.3. 2021:

"...ich komme im Augenblick nicht dazu, mich auf die Geschichte des Hessentages einzulassen. Ich weiß aber, dass unser erster Auftakt 1975 beim Hessentag in Wetzlar war, wo wir auf einem kleinen Platz an der Lahn ein Zelt der DFG-VK Hessen mit vielen Angeboten (u. a. KDV-Beratung, Diskussionsveranstaltungen) über alle Tage des Hessentages präsent waren."

- Martin Otto berichtet am 14.3.2021:

"...Was Willi über das Zelt der DFG-VK Hessen beim Hessentag 1975 in Wetzlar geschrieben hat, kann ich bestätigen - auch wenn ich damals noch nicht zur DFG-VK gehörte und auch sonst keine Erinnerung mehr daran habe. Ich war damals Obergefreiter der Reserve (nach meinem Grundwehrdienst 1973/74 bei den Panzergrenadieren in Schwarzenborn), nicht gerade ein glühender Bundeswehr-Anhänger, aber auch noch kein KDVer. Mag sein, dass meine gelegentliche Anwesenheit in jenem DFG-VK-Zelt ein Mosaiksteinchen in dem Gebilde war, das mich 1977 zur nachträglichen KDV veranlasst hat. ..."